



<http://www.ugtcantabria.org/>

A todas las Secciones Sindicales de UGT en Cantabria
A los delegados y delegadas de UGT en Cantabria
A los afiliados y afiliadas de UGT en Cantabria

Santander, 30 de Septiembre de 2010

Queridos compañeros y compañeras:

En nombre de la Comisión Ejecutiva Regional y en el mío propio, quiero reconocer vuestra militancia y esfuerzo el día 29 con motivo de la Huelga General y también la que habéis mostrado antes, en vuestras empresas y en vuestro entorno. Desde luego, sin vosotros, no hubiera sido posible. Muchas gracias por estar y participar.

Nuestra organización, la Unión General de Trabajadores, es un gran Sindicato que se compone de grandes personas, a las que en momentos como este, siento el privilegio y el orgullo de representar.

Pero sobre todo quiero agradeceros vuestro día a día en las empresas los 365 días del año, trabajo que da sentido al Sindicato. Soy consciente de las dificultades con que os encontráis y en muchas ocasiones de lo ingrata que resulta la responsabilidad sindical que valientemente habéis asumido. En estas tareas, tened la seguridad de que ningún esfuerzo es baldío y que no estáis solos.

Independientemente de los resultados concretos de la Huelga, ahora nos toca, como siempre, seguir en la lucha y en nuestro trabajo diario, sin bajar la guardia, aunando voluntades para defender no sólo nuestros derechos laborales, sino sobre todo, nuestro modelo de Sociedad.

En la confianza de que en esa lucha seguimos estando juntos recibid un fuerte abrazo,

María Jesús Cedrún
S^a General UGT Cantabria